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Pierre, la trentaine, est éleveur de vaches laitières. Sa
vie s’organise autour de sa ferme, sa sœur vétérinaire et
ses parents dont il a repris l’exploitation. Alors que les
premiers cas d’une épidémie se déclarent en France, Pierre
découvre que l’une de ses bêtes est infectée. Il ne peut se
résoudre à perdre ses vaches. Il n’a rien d’autre et ira
jusqu’au bout pour les sauver.

Bande-annonce
https://123streaming.cc/film/petit-paysan/

Autour du film
Hubert Charuel, le réalisateur, est un enfant du milieu
agricole. Il a investi la ferme où il a grandi, à Droyes, en
Haute-Marne, et l’interprète du vieux paysan (« Raymond »)
est son propre grand-père, celui du père du « petit paysan »
est son propre père, celle de la contrôleuse est sa propre
mère.
Le film se réfère clairement à la crise de la « vache folle
» (encéphalopathie spongiforme bovine) qui a provoqué une
véritable psychose dans l’opinion publique, tant la peur de
la contagion à l’homme par la consommation de la viande et
des  produits  laitiers  était  forte  (à  tort).  La  filière
bovine a été fortement ébranlée et a énormément souffert de
cette crise : le film met l’accent sur le sort des éleveurs
confrontés à la catastrophe.

Tout doucement, on nous annonce la fin
de  la  viande…le  plan  de  Davos  se
déroule comme prévu.
NOUS SOMMES TROP  NOMBREUX !

https://123streaming.cc/film/petit-paysan/


La Une de Libération
SAMEDI 22 OCTOBRE 2022 :







Matraquage tous les weekends pour faire passer 
la consommation d’insectes :
https://twitter.com/franceinfo/status/1583754100021207040?s=20
&t=chJgw1LJ2Gl6iUUecYL2PA



NOUS SOMMES TROP  NOMBREUX !
Vous  ne  rêvez  pas  :  des  centaines  de  clandestins
revendicatifs  envahissent  actuellement  le  #Panthéon,  haut
lieu de la mémoire de nos grands hommes.

C’est une HONTE de voir la France se laisser piétiner sans
arrêt !

Leur  seul  droit  c’est  d’être  EXPULSÉS  ✈️
pic.twitter.com/yIUsbQdPvE

— Stéphane Ravier (@Stephane_Ravier) July 12, 2019

 

Nostalgie

https://twitter.com/hashtag/Panth%C3%A9on?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/yIUsbQdPvE
https://twitter.com/Stephane_Ravier/status/1149685742525931520?ref_src=twsrc%5Etfw


 


